

Jugend-Teams legen los

Badmintonspieler des RWB peilen Mittelfeld-Plätze an

Ein Klassenerhalt ohne Bangen ist oberstes Ziel für alle drei Nachwuchsmannschaften des Badmintonclubs Rot-Weiß Borbeck für die am kommenden Wochenende startende Saison.

Die erste Jugendmannschaft stellt als Aufsteiger der letzten Saison ein Team für die Bezirksliga. Zum Aufgebot gehören Marvin Lohrengel, Stefan Flötgen, Tim Miosga und Jakob Grochowicz als männliche Stammspieler sowie die weibliche Verstärkung be-

stehend aus Ines Hoven und Janine Lohrengel. In der neuen Liga möchte sich das Team im Mittelfeld behaupten.

Die zweite Jugendmannschaft setzt sich fast ausschließlich aus Spielern zusammen, die im letzten Jahr noch zur Schüler-Altersklasse zählten und somit in der Jugend-Bezirksklasse erste Erfahrungen sammeln werden. Mannschaftsmitglieder sind Maximilian Pohl, Raphael Jühe, Patrick Mrowka, der bis-

her für den FC Borbeck antrat, sowie Max Schlagenhoff als Herren, Franziska Bielefeld, Luisa Kagermeier und Charlotte Becker als dreiköpfige Damenbesetzung.

Außerdem stellt der RW Borbeck eine Minimannschaft in der Altersklasse der Unter-15-Jährigen, die mit Jan Schwidrowski, Aleksander Grochowicz, Roman und Jonas Wibbe, Joel Koetter, Jan Schönfeld und Jerome Radlach einen Platz im oberen Mittelfeld der Rangliste anstrebt.